
☆昨年と比較すると独居の方が増えた。

☆避難時の支援が悩む。水害や雪の場合は支援者

がいく事ができない。

☆一人でも若い人が増えるといいと思う。

☆今居る人達は年々、年をとるので、区を維持

していくことがいつまで出来るかと思う。

☆避難場所まで距離があるので、なかなか対処の

しようがない。

令和2年11月16日（月）に開催。昨年度より、地域の現状を目で確認できるよう「地域支え合

いマップ」の作成に取り組んでいます。一年が経過すると、地域の状況は変化しています。

今年はマップの更新を自治委員、民生児童委員、福祉委員で行いました。

支え合いマップ作りの様子

み ま

も り


